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Construction du bâtiment
Deoksan. Aujourd’hui le LFS

accueille plus de 500 élèves. 

Création 
du LFS à Itaewon

Déménagement du LFS à
Seorae Maeul, grâce à une

donation d’une maison à l’APE. 

Et  ça c’ est le

nouveau (il est

beaucoup plus

moderne!) 

1974 2017

1974 - 2024: le LFS a 50 ans !

1981

Ça c’est l’ ancien logo
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Enseignants au LFS 
depuis 30 ans!

classe de Moyenne section  en 2004

Depuis combien de temps travaillez-vous au LFS?
Depuis 31 ans.

Est-ce que c’est vrai que l’école était à Itaewon avant?
J’ai entendu ça mais je ne l’ai pas connue.

Est-ce que l’école était différente? Comment?
Il y avait un abri atomique, pour s’abriter en cas de bombe. Il n’y avait

pas les cours sur les toits, ni le bâtiment Deoksan.

Est-ce que Séoul était différente?
Il n’y avait pas de boulangerie dans le quartier. C’était difficile de

trouver du beurre. C’était moins moderne.

Quel est votre collègue préféré?
Tout le monde !

Est-ce que vous travaillez bien avec vos collègues?
Avec tout le monde oui, sauf avec M. Veron.

Est-ce que les élèves étaient différents?
Ils étaient beaucoup plus gentils et attentifs.

Qu’est-ce que vous aimez au LFS?
La cantine. J’adore les pâtes. C’est pour ça que je viens tous les jours.

Citez-nous l’un de vos meilleurs moments au LFS...
Quand j’entends la sonnerie à 15h15.

Citez-nous l’un de vos pires moments au LFS...
Quand j’étais malade alors qu’il y avait des frites à la cantine.

p 3

Laurent Lapuyade

* Note au lecteur: attention, seulement la moitié des réponses
sont sérieuses... A toi de trouver lesquelles.....

Depuis combien de temps travaillez-vous au LFS?
Depuis 30 ans.

Est-ce que c’est vrai que l’école était à Itaewon avant?
Pas exactement: elle était à Hanam Ogori. 

Est-ce que l’école était différente? Comment?
Oui, elle était plus petite. Et il n’y avait pas de SIA. 

Est-ce que Séoul était différente?
Oui, il y avait peu d’étrangers. La Corée était moins réputée

qu’aujourd’hui. 

Quel est votre collègue préféré?
Tous.

Est-ce que vous travaillez bien avec vos collègues?
Oui, très bien. 

Est-ce que les élèves étaient différents?
Il y avait surtout des élèves français.

Qu’est-ce que vous aimez au LFS?
On est ensemble avec les élèves de la maternelle jusqu’à la Terminale. 

Citez-nous l’un de vos meilleurs moments au LFS...
Une classe transplantée à Jeju-do avec les élèves de CM2 pendant une

semaine. 

Citez-nous l’un de vos pires moments au LFS...
Le Covid, parce qu’on travaillait en ligne. 

Pierre ORY

classe de CM2 en 2006

Interview par Margaux, Youssik et Yun (CM1 A) Interview par Jun et Mahé (CM2 B)

Interview



Le curling, c’est pratiquement de la PÉTANQUE SUR GLACE! Les gens

qui y jouent font glisser les pierres pour les faire arriver le plus

près possible du centre de la cible. Ils frottent la glace avec des

balais pour faire avancer la pierre. On a vu la moitié d’un match

car c’est SUPER long! Nous avons vu Suisse-Chine (10-8). 

NOTRE VOYAGE AUX JEUX
OLYMPIQUES DE LA

JEUNESSE À GANGWON!

LFS
NEWS

Le Hockey sur Glace
LE HOCKEY SUR GLACE, C’EST UN PEU COMME DU FOOT SUR GLACE! 

ÇA A À PEU PRÈS LES MÊME RÈGLES 

ET LES MÊMES MANIÈRES DE COMPTER LES POINTS.

NOUS AVONS REGARDÉ DEUX MATCHS: 

HOCKEY FEMININ: CHINE VS ITALIE (8-7) 

ET HOCKEY MASCULIN: KAZAKHSTAN VS AUTRICHE (6-5).

Le curling

Interview 
Léna, Mia et Hyewon, de 5e.

(par Inès)

Est-ce que c’était intéressant?
Oui, c’était intéressant car on pouvait voir

les athlètes en vrai.

Y avait-il du monde?
Non, il n’y avait pas vraiment beaucoup

de monde. 

Quel âge avaient les athlètes environ? 
Entre 16 et 25 ans.

Le saviez-vous?
L’Italie a eu le plus de médailles

d’or de tous les pays qui

participaient! Elle a gagné 11

médailles d’or, 3 d’argent 

et  4 de bronze!

P4Par Dorsaf et Alyssia
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Twoulipo est un défi de rédaction auquel participent des classes de différents pays (dont les CM1 A et les CM2B!) 

Nous avons eu 4 contraintes: la première contrainte est le tautogramme: des mots qui commencent par la lettre “t”.
La 2ème contrainte est la contrainte du prisonnier: utiliser seulement des lettres qui ne dépassent par l’interligne.

la 3ème contrainte est l’obligation de la lettre “A” : chaque mot doit comporter la lettre “A”. 
La 4ème contrainte est le monovocalisme en E: a seule voyelle autorisée est la voyelle E. 

LFSLFSNews
News

Ex
em

ples
:

Ex
em

ples
:

Mon voyage à
Angoulême, 

 

“La gare Montparnasse accueillera ta tante affreusement laide demain”. (contrainte de la lettre A imposée, par Raphaëlle, CM1 A)

“Mon amour a cassé mon cœur en six morceaux”. (contrainte du prisonnier, par Mélissa, CM2 B)

En janvier, je suis allé à Angoulême (en
France) pour récupérer mon petit fauve

d’or du concours de BD scolaire. 

Tout d’abord, nous avons participé à la
remise des diplômes, dans un

amphithéâtre. Nous étions une
quarantaine de gagnants à récupérer

notre diplôme, chacun son tour. La
marraine cette année était Chloé Wary,

une auteure de BD française. 
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par Simon

Ensuite, je suis allé voir une petite exposition et je suis allé manger.
Puis je suis allé voir mes planches et les autres BD gagnantes, qui

étaient exposées. J’ai continué avec une exposition sur la BD
Bergères Guerrières et je suis allé au Manga City, une plateforme

remplie de mangas! J’en ai acheté et ensuite j’ai visité une
exposition sur les BD canadiennes. Après, j’ai participé à la remise

des prix jeunesse. Enfin, j’ai mangé dans un chapiteau. 

Le lendemain, nous sommes restés sur Angoulême pour profiter des
expositions avant de revenir en Corée. 

par Youssik et Yun



La Saint-Valentin vient de Saint Valentin, qui a vécu environ en
250 après J.C. L’empereur Aurelius l’avait emprisonné car il

continuait à marier des soldats qui devaient pourtant partir à
la guerre.  En prison, il avait guéri la fille du garde, qui était

aveugle, et ils sont tombés amoureux. Mais le 14 février
suivant, il a été tué.

 

Amy
Je déteste la Saint Valentin 

Mahé
 J’aime bien la Saint Valentin 

 

L’histoire de la
Saint Valentin

J’aime la Saint Valentin car
c’est le jour où tu peux exprimer
tes émotions . Aussi c’est très
joli quand tu donnes des fleurs

ou des chocolats. Cette fête est
adorable car tu fais un petit
cadeau à celui que tu aimes ☺   

Valentin
une belle Saint-Valentin mais une Saint-Valentin étrange

et dégoûtante
Les Cupidons qui volent me rendent malade quand je

les regarde
Je regarde par la fenêtre

Jour et nuit
mais pendant la Saint-Valentin, j'aime fermer ma fenêtre

pour empêcher les flèches d'entrer.
Pendant la Saint-Valentin, j'aime jouer à des jeux vidéo et

faire des problèmes de mathématiques gratuits
plutôt que de regarder des couples

s’embrasser et se serrer dans les bras
à la Saint Valentin. 
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Par Mahé et Amy



La bataille de Guadalcanal

Qui a gagné?
Comme la bataille de Midway (dans notre gazette n11) ,la bataille de

Guadalcanal, c’est une bataille gagnée par les Américains.

La chronique Histoirede Jun 

Carte de la bataille de Guadalcanal 

VS
 

Quand? 7 août 1942 ~ 9 février 1943
Où? Dans les îles de Guadalcanal, dans les îles Salomon

Les Américains 

Expo “The Last Days of Pompei”
au musée The Hyundai Seoul

En 1860, un archéologue du nom de Giuseppe Fiorelli a lancé les
premiers vrais travaux d’excavation à Pompéi. Il a ordonné qu’on enlève

les tonnes de terre qui recouvraient l’antique cité qui avait été
recouverte par les cendres après l’éruption du volcan Vésuve. 

Yun: “j’ai aimé l’exposition parce que les statues et  les trésors
sont intéressants”.

Jun: “Tout comme Yun!”

Drapeau des îles Salomon

P7le ticket d’entrée !

Jusqu’au 19 mars !



Wonka 

”J’ai tellement aimé le film que je l’ai
vu trois fois au cinéma. J’ai surtout

aimé la chanson Oompa Loompa”

Cinéma

Jun

Amy
  “J’ai vraiment apprécié Wonka car il y

avait beaucoup d’humour et les
chansons étaient très entraînantes !
Même si les chansons étaient très
drôles, voir Timothée Chalamet
chanter est une expérience très

gênante mais c'était quand même très
drôle. Je le recommande quand

même!” 
 

p8
Par Amy, Inès, Jun et Yun 

Yun

  J’ai aimé le film parce que ça donnait envie
de manger du chocolat, et j’ai aimé toutes les

chansons.  
 

  “J’ai bien aimé pour plusieurs raisons. Premièrement,
il était très drôle. Par exemple, quand un petit

bonhomme orange commence à danser et chanter.
Deuxièmement , il était aussi intéressant. Même si ça

dure presque deux heures, il vaut mieux avoir du temps
pour tout regarder car on ne peut pas s’arrêter! Pour

finir, c’est une bonne idée de faire ce qui se passe avant
le livre “Charlie et la Chocolaterie” de Roald Dahl.” 

Inès

Leu
r avis

Timothée Chalamet est un acteur franco-américain. 
Il est né le 27 décembre 1995. Il a donc 28 ans. 

“Les 21 et 22 février, Timothée Chalamet

doit venir en Corée, avec sa copine l’actrice

Zendaya pour présenter leur film
 Dune

(partie 2). J’espère que je pourrai les voir à

la première du film
! Je vais essayer !”

         
         

         
         

Amy


